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À l’école Beaurivage, nous sommes ici pour permettre à tous de croire en sa valeur afin que chacun 

puisse développer son plein potentiel tant au niveau scolaire, personnel que social ! 

 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école Beaurivage 

Mercredi 22 janvier 2025, 19 h 
Bibliothèque 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
CE-24-25-17 

 

Membres Présents Absents 
Marie-Eve Carrier X  
Mélanie Lebel X  
Evan Morin (président) X  
Marie-Andrée Tremblay X  
Sara Bouchard X  
Florence Demers X  
Chantal Gagnon X  
Geneviève Caron-Crofton X  
Julie Gagnon X  
Stéphanie Lévesque X  
Eve-Lynn Lacombe X  
Mélissa Cimon X  
Julie Bergeron X  
Sophie Rochette X  
Émile Dumont X  
Coralie Gravel X  
Olivier Lapointe (substitut 
au conseil étudiant) 

 X 

Denise Fournier  X 
Éloïse Beaupré X  

Substituts   
Audrey Caron  X 
Marie-Josée Langevin  X 

 
 
1. Mot de bienvenue 
 

M. Evan Morin souhaite la bonne année à tous pour cette 3e rencontre du conseil 
d’établissement de l’école.  

 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Le point 6 sera supprimé. 
 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Stéphanie Lévesque et appuyée par 
Mme Julie Gagnon. 
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3. Adoption du compte rendu du 11 décembre 2024 
 

Le document de la régie interne est dans le TEAMS.  
 
L’adoption du compte rendu du 11 décembre 2024 est proposée par Mme Geneviève 
Caron-Crofton et appuyée par Mme Eve-Lynn Lacombe. 

 
 
4. Question du public 
 

Il n’y a pas de question. 
 
 
5. Approbation du programme institutionnel du secondaire 2025-2026 
 

Mme Marie-Eve Carrier présente les modifications que nous souhaitons faire pour l’année 
prochaine. Seulement le programme du secondaire est présenté, celui du primaire se fera 
un peu plus tard au printemps. En 1re, 2e, 3e et 5e secondaire régulier et LCI 1-2-5, on 
ajouterait le profil Dek hockey, si nous avons suffisamment d’inscriptions. On ajoute en 1re 
secondaire le choix de cours dans le domaine des arts : Art dramatique. L’Art dramatique 
vient remplacer les Arts plastiques dans le programme de Concentration technologique 
en 1re secondaire.  
 
En 2e secondaire, on ajoute un programme pour les élèves ayant besoin de plus de soutien. 
Le but de ce programme est de répondre aux besoins des élèves, en se basant sur les 
apprentissages essentiels, tout en diminuant les comportements nuisant à la réussite. Il 
n’y a pas de possibilité de choisir de profil pour ce programme. Le cours de Méthodologie 
du travail est ajouté pour donner toutes les chances à l’élève de poursuivre au régulier. 
Régulièrement, deux intervenants seraient dans le groupe. 
 
En 4e secondaire, l’ajout du cours d’Éducation physique et à la santé et Guitare pour les 
élèves ayant le cours de sciences régulier. C’est une option pour les élèves qui ne sont pas 
sportifs. En 5e secondaire, certains élèves avaient des enjeux d’horaire pour certaines 
reprises de matières. Cela va faciliter l’organisation scolaire et la confection d’horaire. 
 
Ajout de la Danse en 5e secondaire, tant pour le régulier que LCI. 
 
Pour le Pré-DEP, Mme Marie-Eve Carrier en reviendra plus tard, puisque l’équipe souhaite 
faire quelques changements pour mieux répondre aux besoins de la clientèle. 
 
L’adoption de la régie du programme institutionnel du secondaire 2025-2026 est 
proposée par Mme Éloise Beaupré et appuyée par Mme Chantal Gagnon. 
 

 
6. Approbation des critères de classement 
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7. Approbation de la résolution du projet pédagogique particulier (Pré-DEP) 
 

Mme Julie Gagnon présente le programme Pré-DEP, l’objectif est que les élèves viennent 
chercher les acquis pour accéder à leur DEP souhaité. Les élèves peuvent faire plus d’une 
année dans ce groupe. Chaque élève a un parcours différent.  
 
L’adoption de la résolution du projet pédagogique particulier est proposée par Mme 
Florence Demers et appuyée par Mme Eve-Lynn Lacombe. 

 
 
8. Activités et sorties éducatives 
 

Mme Marie-Eve Carrier présente une activité pour les élèves de LCI-2.   
 
Le mardi 25 février, les élèves du 1er cycle vivront une activité hivernale, plusieurs choix 
sont possibles et une activité gratuite est aussi proposée. (Valcartier, Le Relais, 
L’Aquarium de Québec, Sentiers La Balade) 
 
Le jeudi 27 février, les élèves du 2e cycle vivront une activité hivernale, plusieurs choix sont 
possibles et une activité gratuite est aussi proposée. (Valcartier, Le Relais, L’Aquarium de 
Québec, Château Frontenac, patinage, travail personnel) 
 
L’adoption en bloc des activités et sorties éducatives est proposée par Mme Mélanie 
Lebel et appuyée par Mme Stéphanie Lévesque.  

 
 
9. Courrier du président 
 

M. Evan Morin n’a pas reçu de courrier. 
 
 

10. Mot du représentant du comité de parents 
 

La semaine passée lors de la rencontre, le point le plus chaud a été les coupures 
budgétaires (1 million par mois pour 3 mois). Le centre de services scolaire ne veut pas 
toucher aux services aux élèves. Le calendrier scolaire 2025-2026 est présenté aux 
parents, la dernière journée scolaire est le lundi 22 juin 2026. Cela a fait réagir. Le 
rapport annuel est déposé du CSSDN.  
 
 

11. Mot du Conseil étudiant 
 
Mme Coralie Gravel présente les journées thématiques à venir :  
 
- 14 février, journée de la Saint-Valentin : plusieurs activités à l’heure du dîner seront 

préparées. Les élèves sont invités à s’habiller aux couleurs de la fête (rouge, rose, 
blanc) 

- 21 mars, journée country : plusieurs activités à l’heure du dîner seront préparées, 
dont la danse en ligne.  

 
Plusieurs élèves demandent de prendre dans le budget « conseil étudiant » pour 
changer les rideaux des vestiaires des filles pour plus d’intimité.  
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De plus, une demande d’avoir des micro-ondes au deuxième étage et de faire l’ajout de 
micro-ondes à la cafétéria. Mme Marie-Eve Carrier ajoute que depuis le début de 
l’année, une grande quantité de micro-ondes a été changée dû à la mauvaise utilisation 
des élèves. Il est proposé de monter une escouade secrète pour surveiller les micro-
ondes pour gérer ce problème.  
Un message aux parents et un message dans les classes pourraient être faits pour 
sensibiliser au respect du matériel.  
 
 

12. Mot du représentant de la communauté 
 

Mme Éloise Beaupré relate les activités qui ont été réalisées dernièrement par les 
travailleurs de rue.  

 
 
13. Mot de la direction 
 

Mme Marie-Eve Carrier relate des faits saillants :  
- Nous sommes dans la planification de la prochaine année, nous entrons bientôt dans 

les choix de cours ; 
- Julie Bergeron est devenue technicienne en organisation scolaire ; 
- On a eu l’ajout d’une agente de bureau ; 
- Cet été, ça devrait être plus tranquille pour les travaux, on ajoute un local de sciences 

pour répondre aux besoins ; 
- La nouvelle règle sur les Chromebook lors des heures du dîner est maintenant en 

vigueur ; 
- Nous sommes en pleine Coupe ESB ; 
- Au primaire, le mois de février est actif, ils iront au Tournoi International Peewee de 

Québec et il aura des olympiades d’hiver avec un trophée à gagner. 
 
 
14. Varia 
 

Il n’y a pas de varia. 
 
 
15. Date de la prochaine rencontre 
 

La prochaine rencontre est prévue le mercredi 26 mars 2025. 
 
 
16. Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est annoncée à 20 h 20. 
 
La levée de l’assemblée est proposée par Mme Stéphanie Lévesque et appuyée par 
Mme Éloïse Beaupré. 
 
 

 
 

 


